



日進市立香久山小学校  
 第4学年 学年だより  
 11月号R3. 11. 1

## 運動会に向けて

2学期も半ばを過ぎ、校庭の木々も少しずつ色づき始め、ようやく秋の深まりを感じられる季節になってきました。日頃は学校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。

子どもたちは運動会に向け、休み時間に自主的に旗の練習をしたり、競技の準備をしたりと一生懸命に取り組んでいます。何かとご多用とは存じますが、ぜひ子どもたちの頑張る姿をご覧くださいければと思います。

## 11月の学習予定

## 集金

国語	・クラスみんなで決めるには ・世界にほこる和紙
書写	・文字の組み立て方
社会	・きょう土のはってんにつくす
算数	・面積 ・がい数とその計算
理科	・とじこめた空気と水 ・物の体積と温度
体育	・リレー ・表現運動 ・ソフトバレーボール
音楽	・にっぽんのうた みんなのうた ・音楽今昔
英語	・Unit6 Alphabet
図画工作	・おもしろだんボールボックス ・ポーズのひみつ

空気と水 B型	240円
冬休みの日誌	148円
給食費 240円20食	4,800円
<u>（牛乳アレルギー児童は3,800円）</u>	
合計	5,188円
（牛乳アレルギー児童は4,188円）	
振替日は 11月10日（水）です。	
<u>前日までに残高の確認をお願いします。</u>	



## ☆☆☆お知らせ☆☆☆

### 運動会（3・4年生）

日時：11月17日（水） 10：00～11：30（予備日 11月18日（木））

服装：体操服、赤白帽子

種目：徒競走、障害物リレー、表現（旗）

プログラムは後日配付いたします。

東門からの入場にご協力ください。保護者カードを付けていただき、検温へのご協力をお願いいたします。9：40検温開始、9：50見学エリア入場開始予定です。

詳しくは運動会開催についてのご案内をお読みください。

## ～ 後期学級委員からひとこと ～



### 1組 松枝 孝太

ぼくは学級委員として、前期学級委員だった2人のように元気でおもしろいところと、やるときはしっかりやるまじめさのメリハリをつけていきます。

また、後期には学級目標を必ず達成させてみせます。

失敗をすることもあるかもしれませんが、全力をつくしてがんばりますのでよろしくおねがいします。

### 1組 酒井 葵衣

わたしは4年1組を、学級目標である「ゆうま」であふれるクラスにしたいです。

1人1人が「ゆうき」をもって意見を言ったり行動したりする、こまっている人をみんなで助け合える「美しい心」、行事の時にクラスで一致団結して「負けない気持ち」でがんばるクラスにしていきたいです。

よろしくおねがいします。

### 2組 緒方 拓海

ぼくは、学級委員を決める投ひょうの時とてもきんちょうしました。ですが、学級委員に選ばれてうれしかったです。

これから4年2組をけじめがあり、思いやりのあるクラスにしていきたいです。学級委員はこれで2回目ですが、気を抜かずにせいっぱいがんばっていきたくたいです。

### 2組 仙石 優咲

わたしには4年2組をこんなクラスにしたいという思いが3つあります。元気で明るく笑顔があふれるクラス、低学年にやさしく相手の気持ちを考えられるクラス、目ひょうに向かって一生けんめいがんばり、みんなで助け合えるクラス、という3つです。

わたしもこの目ひょうを達成できるようにがんばっていきますので、これからよろしくおねがいします。

### 3組 田中 理偉哉

ぼくはこのクラスを、元気で明るくけじめのつけられるクラスにしたいです。そのために、ぼくがこのクラスを引っばっていきます。

クラスみんなに「4年生楽しかった」と思ってもらえるように、おもしろいきかくを考えたいと思います。

学年全体をひっばるようないきおいでがんばりますのでよろしくおねがいします。

### 3組 坂口 すみれ

わたしは、4年3組がけじめのある明るく元気なクラスにしたいです。そのために、声をかけ合い、クラスの代表としてみんなを引っばっていけるようにがんばっていきます。

わたしが本気を出すととても大きな声が出るので、その大きな声を生かして明るくがんばりたいと思います。

よろしくおねがいします。

### 4組 大和田 桂州

ぼくは学級委員になってみて、この仕事はとてもむずかしいなと感じています。しかし、学級委員になったからには、はずかしくないよう、この人にまかせたいと思ってもらえるよう、がんばっていこうと思います。

そのために、自分の意志で行動し、クラスのみんなをまとめあげていきます。せいっぱいがんばりますのでよろしくおねがいします。

### 4組 飯島 楓果

わたしは学級委員として、4年4組をきょうかし合う、助け合いのできるクラスにしていきたいです。

今はコロナウイルスのえいきょうで、できることが少なくなっています。だから、楽しいレクを考えていきたいです。

後期学級委員として、せいっぱいがんばるのでよろしくおねがいします。